
Fondue aux lumières de Genève
une balade nocturne

🗓 2025-11-08, 18:00 ↝ 5km ⇅ 460m ⏱ 3h de marche
Christian Ruppert <arc@gmx.li>  +41 76 524 93 53☏

Sandra Rücker <sruecker51@hotmail.com>  +49 176 30 19 87 36☏

Itinéraire
Notre départ se situe sur le parking du Tiocan où nous distribuons 
équitablement  l’équipement  nécessaire  pour  la  fondue  dans  nos 
sacs à dos. La monté en travers de la forêt est relativement raide 
mais  plus  nous  gagnons  en  altitude  plus  les  trous  dans  la 
végétation  nous  font  pressentir  la  vue  qui  nos  atteend  à  notre 
destination, le Chalet de Narderans.

Arrivé sur place, une pause admirative de la ville et du paysage 
lémanique nocturne s’impose avant de préparer notre fondue bien 
méritée à l’intérieur du chalet.

Notre descente commence sur le chemin de la monté mais elle finnit 
sur une route forestière qui mène au parking.

Difficculté et équipement
Cettee  randonnée nocturne de difficculté  moyenne ne présente aucun défin technique mais le parcours entier est  
relativement raide ce qui peut causer des forts désagréments pour des personnes peu entraînés, surtout à la 
descente ! ! ! + Certains endroits sont  glissants par tous temps. Une  bonne forme physique ainsi que des  chaussures 
avec des semelles de montagne solides et un bon profill sont indispensables. Des bâtons de marche sont fortement 
recommandés et une lampe frontale peut s’avérer utile. En cas de neige, la sortie se fera en partie en raquettees ou 
avec des crampons légers. La participation est déconseillée aux personnes avec une mauvaise vue nocturne. 

Le chalet n’est pas équipé ni chaufféé. Des vêtements chauds sont indispensables pour passer un moment agréable 
autour de la fondue. Nous devons également amener tout ce dont nous avons besoin et par conséquent chaque 
participant doit être équipé d’un grand sac à dos. La fondue, le vin blanc, une salade et le pain sont fourni par les 
organisateurs et distribués dans les sacs au point de départ. Chaque participant doit amener  de l’eau pour la 
randonnée ainsi que toute autre chose qu’il souhaite consommer ou partager, par exemple du thé ou un dessert.

Finalement, n’oubliez pas votre pièce d’identité, la randonnée a lieu en France voisine ! ! ! +

Rendez-vous et transport
Nous allons nous retrouver le 8 Novembre 2025 à 18h sur le parking de Pfilster meubles (Chemin de Riantbosson 7, 
Trams 14 et 18 Jardin-Alpin-Vivarium) pour le départ en minibus.

Inscription et frais
Les  inscriptions  se  font  par  e-mail  à  arc@gmx.li avant  le  mercredi  5  Novembre  à  20h  en  indiquant  les 
informations suivantes pour chaque participant : Nom, prénom, numéro de portable, adresse e-mail, membre SCIG 
ou  non, et,  si  nous  ne  vous  connaissons  pas, un  exemple  d’une  randonnée  comparable  que  vous  avez  fait 
récemment.

Les inscriptions avec informations incomplètes ne pourront pas être prises en compte et resteront sans réponse.

Le prix par participant s’élève à CHF45,-- tout compris (CHF5,-- pour la taxe du club, CHF10,-- pour le trajet en 
minibus et CHF30,-- pour la fondue, du vin et de la salade). Une surtaxe de CHF10,-- est facturé aux non-membres 
du SCIG. Les paiements se font par virement bancaire au moment de l’inscription, les coordonnées bancaires 
seront communiqués par email. En cas de désistement, seulement la taxe du club pourra être remboursée.

La  sortie  aura  lieu  par  beau  temps  uniquement.  Un  remboursement  du  prix  entier  sera  effeectué  en  cas 
d’annulation.  Le  nombre  de  participants  est  limité  et  la  priorité  est  donnée  aux  membres  du  SCIG.  Les  
inscriptions sont acceptés dans l’ordre des paiements bancaires. Les inscrits sont informés par e-mail à la veille.

Les chefs de course ne sont ni des guides ni des cuisiniers professionnels. En vous inscrivant à la 
course, vous confirrmez avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée et vous confirrmez que 

vous avez une assurance accident et une assurance de secours en montagne (p.ex., REGA).
Les chefs de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette randonnée.
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Geneva city lights fondue
a night stroll

🗓 2025-11-08, 18:00 ↝ 5km ⇅ 460m ⏱ 3h hiking time
Christian Ruppert <arc@gmx.li>  +41 76 524 93 53☏

Sandra Rücker <sruecker51@hotmail.com>  +49 176 30 19 87 36☏

Itinerary
Our  hike  begins  at  the  parking  “le  Tiocan”  where  we  evenly 
distribute everything we need for our fondue in our backpacks. Thee 
ascent through the forest is rather steep but the more we climb the 
more the gaps in the vegetation give us a glimpse of the view that 
awaits us at our destination, the “Chalet de Narderans”.

At our arrival, we obviously take the time to admire the view (and 
possibly take a few pictures) before we prepare our well-deserved 
fondue inside the chalet.

Our descent starts on the same path we came up but we deviate on 
a forest road which is slightly safer in the dark and takes us back to 
the parking.

Difficculty and equipment
Theis hike of medium difficculty is without technical challenges but relatively steep throughout. In particular, the 
descents can cause serious discomfort for persons not used to this type of hike+ Theere are also a few slippery 
parts in all weather. It is important to be in good physical shape and to wear hiking shoes with good grip. Hiking 
poles are strongly recommended and a headlamp can be useful. In case there is snow, the hike will be partially  
with snowshoes or spikes. We strongly discourage persons with bad night vision from participating in this hike.

Thee chalet is above 1300m and unheated.  Warm clothing is indispensable in order to spend a pleasant evening 
around the fondue. Thee only equipment are a few very basic tables and benches. We must bring everything else 
we need and each participant must be equipped with a big backpack. Thee fondue, white wine, bread and salad 
are provided by the organisers and distributed in everybody’s backpacks at the start. Each participant must 
bring water for the hike and everything else they would like to eat or drink or share, for example tea or a desert.

Finally, don’t forget to bring your passport or ID card, the hike is in France+

Meeting point and transport
We will meet on November, 8th 2025 at 6pm on the parking of Pfilster meubles (Chemin de Riantbosson 7, Trams 14 
and 18 Jardin-Alpin-Vivarium) and take the club’s van from there.

Sign-up and fees
To register for the hike send an e-mail to arc@gmx.li before Wednesday, November, 5th at 8pm, and include the 
following information about each participant: Full name, mobile phone number, e-mail address, SCIG membership 
status, and, if we don’t know you, an example of a comparable hike you did recently.

Registrations with incomplete information cannot be taken into account and will remain without a reply.

Thee price is CHF45,-- per participant (club fee of CHF5,--,  CHF10,--  for transportation and CHF30,-- for the 
fondue,  some  white  wine,  and  a  salad).  An  additional  charge  of  CHF10,--  applies  to  non-members of  the 
international ski club of Geneva. Thee fee is paid by bank transfer at the sign-in, details will be communicated in  
response to your registration email. Please understand that in case you cannot participate afteer all we can only 
reimburse the club fee (CHF5/CHF15).

Thee hike will only take place in good weather. If the hike is canceled, the full price will be reimbursed. Thee 
number of participants is limited and priority is given to SCIG members. Registrations are accepted in the order 
of payment. All persons registered will be informed by e-mail the day before the hike. 

Thee hike leaders are not professional guides or cooks.
By registering, you confirrm that you are firt for this level of hike, and that you are appropriately 

insured against accidents, including coverage for mountain rescue (e.g., REGA).
Thee hike leaders and SCIG disclaim any and all liability in relation to this hike.
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